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CONVENTION D'ADHESION AU SYSTEME D'ARCHIVAGE ELECTRONIQUE AMADEO 

 
 
Monsieur Claude BOISSON, Vice-Président Délégué, expose, 
 
Après examen par la Conférence des Maires, 
 
Sur proposition du Président, 
 
 
Avec le développement de la dématérialisation des processus métiers et des relations de 
l’administration avec les usagers, les données et documents numériques produits ou reçus par la 
Communauté d’Agglomération du Niortais, dans le cadre de ses missions de service public, revêtent à 
la fois une valeur juridique, stratégique et patrimoniale. 
 
Considérant que ces données et documents numériques sont soumis aux mêmes obligations de 
conservation, de valorisation et de communication au public, que les archives sur support papier, telles 
que définies dans le Code du Patrimoine, une convention d’adhésion au Système d’Archivage 
Electronique (SAE) AMADEO a été signée le 28 novembre 2019 avec le Département de la Vienne, pour 
en assurer la conservation. 
 
Pionnier en France sur la question de l’archivage électronique, le Département de la Vienne a en effet 
mutualisé par convention, son système d’archivage électronique AMADEO, aux collectivités de son 
entourage géographique, en continuant d’en administrer la gestion technique et la coordination avec 
ses partenaires. 
 
Conformément aux termes de cette convention, il est donc proposé à la Communauté 
d’Agglomération du Niortais de bien vouloir accepter un avenant à ladite convention afin de modifier 
et préciser l’article 8 bis relatif à la protection des données personnelles d’une part, et de bien vouloir 
acter la mise à jour des conditions tarifaires du service d’autre part, qui actualise (à la baisse) le coût 
du giga octet de données conservées dans le SAE. 
Pour rappel, la grille tarifaire est revue chaque année au 1er janvier et tient compte du nombre 
d’adhérents au système pour le calcul de la répartition des coûts entre chacun des adhérents. 
 
 
Le Conseil d’Agglomération, après en avoir délibéré : 
 

- Approuve l’avenant n°1 figurant en annexe ; 



 
 

- Autorise le Président ou le Vice-Président Délégué à signer cet avenant, ainsi que tout autre 
document afférent. 

 
Le Conseil d'Agglomération adopte à l'unanimité cette délibération. 
 
Pour : 77 
Contre : 0 
Abstention : 0 
Non participé : 0 

 
Claude BOISSON 

 
 
 

Vice-Président Délégué 
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